

Jungbauern im Ballfieber

Zum traditionellen Ball luden die Jungbauern von Buch in den „Bucherwirt“, wo der Ballbeginn mit einem zünftigen Auftanz eingeläutet wurde.

Gas geben und jede Menge Spaß erleben, hieß das Motto der Jungbauernschaft unter Obmann **Hannes Rissbacher**. Dieser konnte neben einer Kellerbar und einem beheizten Barzelt, weiters mit einer Mega-Tombola aufwarten, wobei unter den 300 Preisen 14 Hauptpreise auf die glücklichen „Abnehmer“ warteten. Gewartet hat auch die Tanzband „Die Unglaublichen“ auf die Tanzhungrigen am Beginn der Veranstaltung, was sich aber nach einigen „Kraftwasserl'n“ wesentlich besserte. Obmann **Rissbacher** dankte allen Sponsoren und der Gemeinde für die Unterstützung der Sachpreise und dem **Bucherwirt**, der wie immer Garant für einen unvergesslichen Ball-Event ist. Mitten im Ballgeschehen auch Bgm. **Otto Mauracher** und Vize-Chef **Walter Wallner** mit Gattinnen sowie Gemeinderäte und Vereinsobleute. Gut zuletzt die Ballbegeisterten, welche für einen stimmungsvollen Event sorgten. Und dass es auch dabei blieb, dafür sorgten die wachsamen Augen der fünf Ordnungsleute. Diese genossen aber einen ruhigen Abend. So soll es sein. **dw**



JB-ORTSLEITERIN THERESA mit ihren charmanten Freundinnen, Astrid und Maria. Die drei sorgten dafür, dass jeder sein „Farbbändchen“ bekam.



JUNGBAUERN-OBM. Hannes Rissbacher und die fescche Elisabeth.



BÜRGERMEISTER OTTO MAURACHER kam mit Gattin Hertha.



VOLLGAS GEBEN hieß das Motto der Jungbauern aus Jenbach.



GLÜCKSFEEN MAL DREI: Magdalena, Sarah und Katharina machten so manchen Ballbesucher mit Losen zum Glückspilz des Abends.



„**GUT BESCHÜTZT**“ waren Melanie und Stefanie.

Fotos: Walpoth